

Lancement de la première soirée

« Le Bourbonnais, un territoire qui gagne à être connu ! »



Le Département de l'Allier est ravi de vous convier
à la soirée festive, gourmande, décontractée,
animée et musicale

« Le Bourbonnais : un territoire qui gagne à être connu ! »

jeudi 6 décembre 2018 à 19 heures

Brasserie Le France, 41/43 Place d'Allier à Moulins

Dans la continuité des actions menées par la Mission Accueil du Conseil Départemental, pour l'accueil des nouvelles populations et leur maintien sur le territoire, une première soirée de rencontre leur est dédiée : « Le Bourbonnais, un territoire qui gagne à être connu ! », jeudi 6 décembre, à 19 heures, à la brasserie le France, 41/43 place d'Allier, à Moulins.

Chaque année, l'Allier accueille de nombreux stagiaires ou internes professionnels de santé (stagiaires de l'Education Nationale, stagiaires en kinésithérapie, stagiaires dentistes, internes en médecine générale). Ces derniers sont nombreux à être dans le Département pour leur parcours d'études. 80 % de ces jeunes pré-actifs ne sont pas de l'Allier et restent sur le territoire entre 2 et 12 mois. Le principe de cette soirée conviviale est de leur faire une présentation du territoire, favoriser les échanges, créer du lien, et leur faire connaître des habitants venus d'ailleurs qui ont choisi l'Allier pour leurs projets professionnels et de vie. L'enjeu est bel et bien que ces jeunes futurs actifs s'installent dans l'Allier ou en deviennent les meilleurs ambassadeurs.